

El día del Padre

Hoy es tu fiesta. Pero, tus días, todos, están llenos en mi corazón y en mi recuerdo, tanto los que viviste como los que partiste para siempre.

Durante tu ausencia voy enumerando todo lo que hiciste por mí y considero cuán mezquina es mi gratitud en reconocimiento de tu grandeza.

Me engendraste feliz y recogiste mi pequeño cuerpecillo cuando alumbró del seno de mi madre. Después, nutrida, atendida con esmero y acierto, fuiste tallando mi alma sin cincel ni guma, sin escoplo ni martillo, para que mi tierna existencia no padeciese quebranto. Sólo unos dedos delicados fueron modelando un alma cristiana que deseaste perfecta y, sin relatos dogmáticos, fue irradiando tu personalidad en sublime sencillez, en tu colosal armonía de tu gesto grandioso.

Tu vivir diario enseñaba: Dios, oración, perdón, sacrificio, bendición, hogar, amor, autoridad, magisterio, educación, fraternidad, camaradería, elegancia... Pero, siempre, siempre, siempre: CARIDAD. Caridad de verdadera ley cristiana, no esa que se minimiza en el regalo de unas torpes monedas metalizadas, sobrantes, espectaculares, propagandísticas, farisáticas; no: CARIDAD del verdadero samaritano que se dio a los ajenos y despreciados y en silencio restañaste heridas, sanaste enfermos, consolaste a los tristes, ayudaste a los desunidos, visitaste a los encarcelados, a los moribundos, calumniados, compadeciendo a miserables y farisantes...

CARIDAD para esos que se enseñan ahora como si fuera algo nuevo y moderno; tú la practicaste antes, muchísimo antes de las tendencias propagandísticas.

Porque eras cristiano, sabedor del evangelio de Cristo y como El amaste a todos.

Por eso, desde que tuve uso de razón, aun siendo muy pequeña, he conocido en el hogar que tú fundases fecundamente, con doce hijos, valientemente, la CARIDAD en la que estabas inmerso y de la que puede ser que algo ha llegado hasta mí.

Dios, tú, nosotros y yo sabemos lo que adornó tu alma grande, grandísima y oculta que te habrá abierto la puerta grande del Cielo donde se enseñó la CARIDAD.

Pilar Fdez.-Sanguino Morales

Hogar Extremeño Talaverano

CONVOCATORIA ASAMBLEA GENERAL

La Junta Directiva en sesión celebrada el día dos de los corrientes, acordó convocar a todos los asociados a la Asamblea General que estatutariamente ha de celebrarse cada año, para el día DIECISIETE DE MARZO, a las veinte horas en primera convocatoria y veinte horas y treinta minutos (8,30 de la tarde), en segunda, con arreglo al siguiente

ORDEN DEL DIA

Primero.— Dar cuenta de la marcha de los asuntos de la Asociación.

Segundo.— Inscripciones de socios.

Tercero.— Situación de cuentas.

Cuarto.— Proyecto edificio social.

Quinto.— Nombramiento Junta Rectora.

Sexto.— Propositiones, ruegos y preguntas.

La reunión se celebrará en los locales de NUEVA MONTEARAGUEÑA, Avda. de Pío XII, donde los asistentes serán obsequiados con un vino extremeño.

Talavera de la Reina, a 7 de marzo de 1.977

EL PRESIDENTE

GANADERO

te ofrezco cereales, soja, pulpa. Te compro sacos de papel buen uso. Angel Bonilla Pérez. Avda. Pío XII, 40. Telf. 80 19 40. Talavera.

EL PARTIDO SOCIALISTA DEMOCRATICO EN TALAVERA

En la pasada semana ha visitado Talavera el Secretario de Organización del partido Socialista Democrático y futuro candidato por nuestra provincia, don Víctor López Gil, que tiene ascendientes familiares en San Román de los Montes, Pepino y Talavera, el cual realizó diversas gestiones en nuestro Ayuntamiento y otros sitios a fin de organizar la presentación de dicho partido en un acto a celebrar próximamente en nuestra ciudad.

Cesión de terreno para actividades deportivas

En su despacho oficial, el gobernador civil de la provincia, don Carlos Pérez de Lama, ha firmado con el alcalde de Toledo, don Angel Vivar Gómez, la escritura notarial correspondiente a la cesión de 80.824 metros cuadrados de terreno ubicado en el Salto del Caballo, cedido por el Ayuntamiento de la capital a la Delegación Nacional de Educación Física y Deportes con destino a la construcción de instalaciones deportivas.

Asistieron también a este acto de firma de dicho documento público el Delegado Provincial de Educación Física y Deportes, don Juan Avila Díaz, el Secretario del Ayuntamiento de Toledo, Sr. Martín Pintado, y el Secretario de la citada Delegación Sr. Jiménez Cuartero.

CONCURSOS ESPECIALES PARA EL PROFESORADO DE E.G.B.

Convocados Concursos Especiales (Restringido y de Párvulos), para Profesores de E.G.B. y publicadas sus vacantes en el B.O.E. de 28 de febrero de 1977, finalizando el plazo de solicitudes el día 20 de los corrientes, se pone en conocimiento de los Profesores Parvulistas que, dada la apremiante necesidad del Departamento de proveer unidades de Educación Preescolar con Profesores especialistas, se autoriza excepcionalmente a que en el Concurso de Párvulos puedan participar quienes hayan aprobado curso de Especialización organizado por el Instituto de Ciencias de la Educación, en colaboración con la U.N.E.D., que debería haber finalizado con anterioridad el primero de septiembre y, por causas ajenas a los participantes, se ha demorado hasta diciembre pasado.

Toledo, 7 de marzo de 1977

Parroquia del Carmen PP. Carmelitas

Conferencias cuaresmales para matrimonios

Desde el día 10 se viene celebrando la Novena en honor de San José, que finalizará con un ciclo de conferencias los días 16, 17 y 18 a las 8,30 de la noche a cargo del R.P. Emilio Miranda, O.C.D., con el siguiente temario: Primera, EL IDEAL DEL MATRIMONIO. Segunda, EL MATRIMONIO REAL. Tercera: LA INSTITUCION FAMILIAR.

ACLARACION A UN SUCESO

En relación a la noticia aparecida en la sección Sucesos de ese semanario del día 2 de marzo, publicada en la página 11, tenga a bien aclarar que el niño Francisco Manuel Santos Rubio no transitaba solo por la citada calle sino que iba de la mano de su abuelo, don Tomás Rubio Morales, quien llevaba agarrado de la otra mano a su hermano menor Costas Santos Rubio.

Agradecido

Tomas RUBIO MORALES



cartonajes henares s.l.

Teléfonos 889 01 83 - 889 03 22
Apartado 42.
Carretera Barcelona, km. 29,500

ALCALA DE HENARES (Madrid)



Mesón

MAGARCHO

(Antes "CHAPARRAL")

BAR - RESTAURANTE

Carretera de acceso a la Playa de Cazalegas

HERMAR

CALEFACCION - AIRE ACONDICIONADO - FONTANERIA
Y GAS PROPANO

PROYECTOS Y MONTAJE

General Muñoz Grande, 21 - Telf. 80 25 18 - TALAVERA DE LA REINA



MOBILIARIO DE
COCINA a MEDIDA

(Fabricación propia)

T. DIAZ ZORITA COLLADO

Exposición: Avda. Pio XII, 33.
Teléfono 80 23 45

Fábrica. Ctra. San Román, km. 1.
Teléf. 80 23 72

LAS HIERBAS SALVAJES DE Maurice Mességué

Nacido en el Gers, hijo de un campesino, heredó de su padre el amor a las plantas y el conocimiento de sus virtudes. Numerosos personajes han acudido a sus recetas a base de plantas. Entre ellos Herriot, Churchill, Adenauer, Faruk, Utrillo, Juan XXIII, Luis Ocaña, etc..., pero lo que le ha dado fama universal y prestigio han sido las numerosas personas anónimas que le deben el alivio a sus sufrimientos.

TRATAMIENTOS COMPLETOS A BASE DE
HIERBAS NATURALES SIN CONTAMINAR

El secreto del bienestar y la salud se encuentra en la naturaleza, siga los consejos de

LAS HIERBAS SALVAJES DE

Maurice Mességué

GASPAR DUQUE, 5.